



RELEVO EN EL AYUNTAMIENTO DE LORCA

El nuevo alcalde consiguió el inesperado apoyo de tres concejales del Grupo Mixto

La candidata del PP, Marisol Morente, sólo obtuvo tres votos de sus cuatro compañeros/Casi todos los concejales del Gobierno regional acudieron ayer a la toma de posesión de Miguel Navarro

Miguel Navarro Molina tomó ayer posesión como nuevo alcalde de Lorca en el Palacio de Guevara, tal y como estaba previsto, tras obtener los votos de los diecinueve ediles socialistas y también el de los tres ex populares del Grupo Mixto. En definitiva, más respaldo que el logrado en su día por José Antonio Gallego, al que sucede en el cargo. En el Pleno de ayer, el PP propuso a Marisol Morente como candidata a alcaldesa pero sólo tuvo el apoyo de tres de los cuatro concejales que forman su grupo municipal.

M. A. RUIZ / A. SORIANO
LORCA

La portavoz del grupo municipal popular y candidata del PP a la alcaldía, Marisol Morente, intentó quitar importancia al hecho de que un concejal de su partido votara en blanco: «Nuestro grupo ha cumplido con su obligación de presentar una candidatura, manifestó, y el voto es secreto. Hay que respetar la subjetividad de cada uno a la hora de votar». Acerca del concejal popular que rompió la disciplina de voto de su partido, Morente aseguró que no conocía su identidad, pero añadió «por el momento».

Maribel Clemente, del Grupo Mixto, justificó el apoyo de los tres concejales ex populares a Miguel Navarro aludiendo a la necesidad de la gobernabilidad en el Ayuntamiento: «En una situación como la que estamos atravesando, dijo, lo que hay que hacer es apoyar al alcalde de Lorca», señaló Clemente. Y su compañero de grupo Manuel Hernández añadió que debían apoyar al alcalde socialista «para hacer gobernable el ayuntamiento, para



«Lorca está desplazada y alzaré su voz» Miguel Navarro aseguró ayer que ve a Lorca «algo desplazada de la realidad regional, pues su peso en la Región, sin buscar culpabilidades, no es el que corresponde al potencial económico, geográfico y humano que somos capaces de desarrollar los lorquinos. Desde aquí alzaremos la voz en todos los problemas que afecten no solamente a Lorca sino a la Región», dijo el nuevo alcalde, junto a su esposa en la foto de Paco Alonso.

que tengamos un alcalde de Lorca en Lorca y para que los apuntadores suban el telón». Por su parte, el concejal de Izquierda Unida, Vicente Rex, renunció a presentar candidatura alguna.

Navarro centró su intervención en el Pleno, tras prometer el cargo, en reiterar que su labor al frente del Ayuntamiento será de continuidad y de mantener el rumbo de los lo-

gos obtenidos durante más de catorce años. El nuevo alcalde reconoció sentirse «abrumado por la asistencia de tantas personas, muchas de ellas que ni siquiera pertenecen a los círculos políticos. Espero no defraudar a ninguna», dijo antes de tener un reconocimiento para los alcaldes «que configuraron la democracia local», citando expresamente a José López Fuentes y

a José Antonio Gallego, con palabras de recuerdo para sus antecesores. Casi todos los concejales del Gobierno regional, además de los tres portavoces de los distintos grupos políticos representados en la Asamblea y varios alcaldes, acudieron al acto de toma posesión, celebrado en el patio de columnas del Palacio de Guevara.

Plana continuará con la labor de consenso parlamentario

El discurso que leerá en su toma de posesión tendrá 'pocos folios'.

M. PONCE
CARTAGENA

El diputado socialista José Plana, que el viernes por la mañana tomará posesión, salvo imprevistos, como nuevo presidente de la Asamblea Regional, manifestó ayer en la Cámara, durante la despedida ofrecida a Miguel Navarro, que uno de sus principales objetivos será «mantener la labor de consenso que ha existido hasta ahora entre los grupos parlamentarios».

Plana, en sus primeras declaraciones públicas, después de haber sido designado para esta presidencia por el Partido Socialista, indicó que entre sus propósitos también está «mantener la labor de promoción y conocimiento en toda la Región de la institución legislativa».

El diputado socialista tomará posesión el viernes por la mañana, en un pleno extraordinario que celebrará la Cámara. El proceso de elección se desarrollará con la propuesta del Grupo Parlamentario Socialista y la votación de los 45 diputados. Plana adelantó ayer algunos datos sobre el discurso que leerá en su toma de posesión, del que dijo que «serán pocos folios, unos dos o tres, y en él no habrá estrategia política, sino institucional».

Estreno presupuestario

José Plana dedica esta semana a tomar contacto con las nuevas tareas de la presidencia del Parlamento, así como decidir si se efectuarán cambios en el equipo colaborador del Gabinete, que hasta ahora disponía Navarro. El estreno como presidente lo hará en las primeras semanas de diciembre con el debate de las enmiendas parciales de los grupos de la oposición a los Presupuestos.

Guevara, Charlot y San Clemente

ANTONIO LÓPEZ



Un bastón socialista, a escote Los tres portavoces municipales en la Asamblea fueron testigos del flamante bastón de mando, con empuñadura de plata y dedicatoria para la posteridad, obsequio al alcalde Navarro de sus compañeros socialistas de Corporación. El bastón, de fabricación madrileña, ha costado 32.000 pesetas y la entrega la hizo el edil Alfonso López Lidón.

FUE como una boda, pero sin convite. La ceremonia empezó para todos en el churrigüesco Palacio de Guevara —la casa de las columnas, como la llaman los lorquinos— y acabó para algunos en el Charlot, el pub convertido en el *sancta sanctorum* de la política local. En previsión de que lloviera —«Navarro es capaz de eso y de mucho más por su Lorca», comentó alguien—, el patio palaciego al aire libre se cubrió de un práctico y plástico sistema modular. El suelo, ribeteado de florecillas; los maceros municipales, en su papel. Y a la hora justa —herencia de Gallego— el toque de Cábildo por mor de los clarinetos. Conté 190 sillas para invitados pero la entrada fue libre y hasta faltó sitio. Buena organización —sólo un pero: no es de recibo obstaculizar la labor de los fotógra-

fos, mucho menos reteniéndoles de la chaqueta— y rapidez: media hora de ceremonia y otro tanto para parabienes y felicitaciones. Pero ni un canapé, ni una miserable almendra. Sólo agua y únicamente para Miguel Navarro, que fue quien más la necesitó ayer —con permiso de Juanjo Parrilla— y el que dió la orden. «Ante todo, austeridad», dijo.

No estuvo la Presidenta pero sí la delegada del Gobierno. No acudió Enrique Amat pero sí Ramón Ortiz e incluso Silvino Jiménez, y por supuesto José Plana, futuro presidente de la Asamblea. No apareció Ramón Luis Valcárcel (con lo que a él le tira el terruño lorquino) pero allí estaba Calero departiendo animadamente con Ortiz y José Luis Martínez, el de IU. También, otros

diputados, varios concejales, Carlos Egea sentado junto a Martínez Serrano y Lozano Teruel. César, el alcalde hermano de Vera; el de Águilas con escolta de concejala; el de Cieza en su doble condición de edil y diputado. Y, por si había que dar algún capotazo, el maestro Pepín Jiménez.

El aforo lo completaban las fuerzas vivas locales. Desde el presidente de la Unión de Agricultores y Ganaderos (expresa invitación de Navarro) hasta la superiora de las Mercedarias. Y dos hijos predilectos de Lorca: Muñoz Barberán y Ros Giner. De Cartagena (su nuevo destino) llegó el coronel Del Vas, hasta hace unos días *mandamás* del Mallorca 13. Todos bajo el amparo de San Clemente, que sin duda andaba por allí.